

## Hadiri Pelantikan Tim Pilperades, Babinsa Bonangrejo Berikan Beberapa Pesan Penting

Muhammad Makruf - [DEMAK.URBANESIA.ID](http://DEMAK.URBANESIA.ID)

Mar 3, 2023 - 09:26



*Babinsa Serda Sutarno meminta kepada panitia yang sudah dilantik untuk bekerja dengan baik dalam pengisian jabatan perangkat desa sesuai dengan undang-undang yang ada dan berlaku*

DEMAK - Babinsa Bonangrejo Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serda Sutarno bersama Bhabinkamtibmas Aipda Hanif menghadiri acara Pengambilan Sumpah/Janji dan Pelantikan Tim Pengisian Pilperades Desa Bonangrejo, Kecamatan Bonang, Kabupaten Demak, Rabu (1/3/23) malam.

Acara yang dipimpin oleh Kepala Desa Bonangrejo M Asnawi ini digelar di balai Desa Bonangrejo, dengan dihadiri Ketua BPD Ahmad Chafid, perangkat desa, ketua LKMD dan Ketua RW serta RT.

Kades Asnawi dalam kesempatan itu menyampaikan bahwa dalam susunan perangkat Desa Bonangrejo terdapat beberapa kekosongan jabatan, sehingga

perlu segera dilakukan pengisian Perangkat Desa.



"Dengan diambil sumpah janji pada malam ini, diharapkan tim pengisian Perangkat Desa Bonangrejo kedepannya dapat bekerja secara profesional dan prosedural dan tidak melanggar ketentuan sebagaimana regulasi yang sudah ditetapkan," ucapnya.

Sementara Babinsa Serda Sutarno meminta kepada panitia yang sudah dilantik untuk bekerja dengan baik dalam pengisian jabatan perangkat desa sesuai dengan undang-undang yang ada dan berlaku.

"Ini sangat penting pak. Tolong laksanakan tugas sesuai ketentuan peraturan perundangan sebagai acuan, dan jangan keluar dari regulasi yang telah ditetapkan. Semoga panitia pengisian Perangkat Desa Bonangrejo dapat memilih perangkat desa yang baik, yang nantinya mampu bekerja sebagai pelayan masyarakat," tegasnya.

Sutarno menjelaskan, bahwa perangkat desa merupakan bagian dari pemerintah desa yang bertugas membantu Kepala desa dalam melaksanakan tugas dan kewajibannya. Sehingga dalam pemilihan, panitia harus menentukan calon perangkat dengan subjektif dan objektif sesuai prosedur yang ada mulai dari proses penjaringan, penyaringan dan ujian tertulis.

"Sekali lagi, jangan salah dalam menentukan pilihan. Laksanakan penjaringan dan penyaringan dengan ketat, sehingga harapannya, mereka dapat bekerja dengan baik demi kemajuan desa Bonangrejo," tutupnya.

Untuk susunan kepanitiaan Pilperades Desa Bonangrejo sendiri terdiri dari Ketua yang dijabat Cholisul Huda dari unsur lembaga desa, Sekretaris dijabat Sumito dari unsur perangkat desa, dan 3 anggota yaitu Mundhofar Ketua RW 1, Muchaedzi Ketua RW 2 dan Sholihul Hadi Ketua RW 3.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak